

2 Politique

Activités présidentielles

Nurdan Bayraktar Golder fait ses adieux

J.O.

Libreville/Gabon

LE chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a récemment reçu, en audience au Palais présidentielle, l'ambassadeur de la République de Turquie près de la République Gabonaise, qui a saisi l'opportunité pour faire ses adieux au numéro un gabonais.

Au cours de leur entretien, Ali Bongo Ondimba et la diplomate turque ont échangé essentiellement sur la coopération bilatérale entre Ankara et Libreville notamment dans les

domaines de la santé, de l'éducation et sur le plan militaire.

Mme Nurdan Bayraktar Golder, qui a passé un peu plus de deux ans au Gabon, a remercié les plus hautes autorités du pays pour ces années de travail et de coopération. Enfin, elle a profité de ce tête-à-tête avec le président de la République pour dresser le bilan de ses activités durant son séjour diplomatique. A noter que depuis le raffermissement des relations diplomatiques entre les deux pays, Ankara est devenue l'une des destinations commerciales des Gabonais. Tout comme, ces dernières années, celles-ci ont été mar-



Photo : OIOMO

quées par les visites réciproques des autorités du Gabon et de la Turquie. Occasion pour les uns et les autres de réaffirmer leur totale disponibilité à coopérer et à consacrer leurs énergies en vue de rapprocher Ankara et Libreville.

Chaude poignée de main entre l'ambassadeur de Turquie, Nurdan Bayraktar Golder, et le président Ali Bongo Ondimba.

Rumeurs de démission de Richard Auguste Onouvié du PDG et de l'Assemblée nationale

L'intéressé dément ces allégations

A.M.

Libreville/Gabon

Le président de l'Assemblée nationale a saisi l'opportunité de la célébration de la fête de Noël en faveur des enfants des employés de l'institution pour battre en brèche les allégations véhiculées sur les réseaux sociaux selon lesquelles il aurait quitté le PDG et démissionné de son poste de président de l'Assemblée nationale.

LA nouvelle a fait le tour des quartiers populaires de même qu'elle a suscité débats et commentaires dans les salons feutrés. Quant aux réseaux sociaux, ils en ont fait leurs choux gras : la démission de Richard Auguste Onouvié à la fois du Parti démocratique gabonais (PDG) et de son poste de président de l'Assemblée nationale.

Dans l'un des posts à l'origine de la diffusion de cette information, on peut y lire :

« Battu et humilié lors de l'élection des membres du Bureau politique à Lambaréné, Richard Auguste Onouvié tient sa revanche. Il quitte le Parti démocratique gabonais et le poste de président de l'Assemblée nationale. Il a décidé de se présenter à Lambaréné en indépendant. Homme de terrain et fin tacticien, Onouvié l'emportera à coup sûr. Et la question qui se pose est celle de savoir s'il ne rejoindra pas l'opposition radicale (...). »

Une information que les proches du président de l'Assemblée nationale ont jugée aussi absurde qu'impertinente. Le concerné lui-même a saisi l'opportunité de la célébration, hier, au Palais Léon Mba, de la fête de Noël en faveur des enfants du personnel de la première chambre du Parlement, pour faire un démenti de ces allégations. « Je suis le président de l'Assemblée nationale du Gabon, c'est une noble institution que j'ai l'honneur de



Photo : Wilfred MBINAH

Richard Auguste Onouvié : "Je suis militant du Parti démocratique gabonais, j'y suis, j'y reste."

diriger. S'il ne s'agissait pas de l'institution, j'aurais cru à une blague. Si j'avais à démissionner, ce qui n'est nullement le cas, je n'aurais sans doute pas utilisé les réseaux sociaux pour le faire. Je voudrais également dire

à tous ceux qui sont derrière ces propos mensongers que le président de l'Assemblée nationale du Gabon est membre du Parti démocratique gabonais. C'est un militant de base et il le demeure. Il n'y a pas de

démission à l'ordre du jour et je ne vois d'ailleurs pas pourquoi il y en aurait. Nous avons des choses tellement importantes à faire pour le pays. Il n'y a pas lieu de distraire les gens en parlant de démission. Il n'y a pas de démission, je suis au PDG, j'y suis et j'y reste », a précisé le député de la commune de Lambaréné dont la démission supposée aurait pour origine sa défaite lors des dernières consultations au sein de son parti.

Des assertions qui donc, selon l'accusé, n'ont aucun fondement. Puisqu'il a tenu, là aussi, à les battre en brèche. « D'abord, il s'est agi d'une élection interne au PDG, mon parti. Je ne fais aucun lien entre une défaite essuyée dans le cadre des élections au sein de mon parti et ma charge en tant que président de l'Assemblée nationale. Du reste, je tiens à préciser que lorsqu'on adhère à un parti politique, l'objectif n'est pas d'occuper les premiers rôles, même si chacun de

nous peut nourrir légitimement des ambitions, mais c'est de partager les idéaux que défend le parti. Et ceux du Parti démocratique gabonais me conviennent parfaitement. Étant issu d'une province arc-en-ciel, les idéaux du PDG, le parti le mieux structuré du pays, conviennent parfaitement à cette province. De plus, je suis un militant discipliné, je me plie au verdict de la décision du parti. »

Voilà qui semble plutôt clair, même si cela ne va pas manquer de susciter quelques réactions, surtout de la part de ses adversaires politiques qui vont analyser les propos du député de Lambaréné en fonction du sort qu'ils voudront bien leur réserver.

Toujours est-il que pour le président de l'Assemblée nationale, les assertions à son sujet relèvent tout simplement de l'imagination perfide de certains compatriotes en manque d'inspiration.

Démocratie nouvelle/Tournée dans le Woleu-Ntem

Dans la ferveur bitamoise

SSB

Bitam/Gabon

LA forte délégation de Démocratie nouvelle (DN), conduite par son président fondateur, René Ndemezo'Obiang, a reçu un accueil des grands jours à Bitam, considéré comme son fief politique. C'est la place des fêtes de cette localité du Woleu-Ntem qui a abrité les festivités ponctuées par plusieurs discours.

Ainsi, le maire de la commune de Bitam, Jean-Pierre Obiang Beyeme, après avoir souhaité la

bienvenue aux illustres invités, leur a présenté un certain nombre de doléances. Notamment au membre du gouvernement, Patrick Eyogo Edzang. Parmi celles-ci, la construction d'une voirie urbaine, la création d'un nouveau lotissement pour les populations de Bitam, l'adduction en eau potable, l'électrification de la ville de Bitam ainsi que l'achèvement de certains chantiers inachevés à l'exemple de l'aéroport de Bitam.

Abordant le volet politique, Jonathan Ndoutoume et son président, René Ndemezo'Obiang ont longuement entretenu les populations sur les



Photo : SM/ L'Union

Le président de Démocratie nouvelle (DN), René Ndemezo'Obiang.

grandes résolutions positives issues du dialogue

d'Angondjé. Non sans reconnaître, au passage, « la

clairvoyance et la magnanimité du président de la République », qui a facilité la tenue des assises de la commune d'Akanda auxquelles ont pris part de nombreux acteurs politiques nationaux, autant de l'opposition que de la majorité au pouvoir.

C'est dans ce sens qu'ils ont demandé aux Bitamois d'adhérer massivement à la politique du chef de l'Etat. « L'opposition incarnée par Jean PING ne permet pas à notre pays d'avancer car notre pays est un havre de paix ». En outre, ils les ont également appelés à la vigilance face « aux oiseaux de mauvais augures qui continuent

d'entretenir le flou dans la mentalité des Gabonais en général ».

Notons au passage que le ministre délégué à la Prévoyance sociale est revenu sur les missions assignées à son ministère. A cet effet, il a égrainé un certain nombre de propositions visant à contribuer au mieux-être des populations du Woleu-Ntem. Mettant l'accent sur la reprise de l'enrôlement des personnes démunies, notamment les filles-mères dans les fichiers de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAGMS).